



Antwort zur Anfrage Nr. 0373/2018 der ÖDP-Ortsbeiratsfraktion **Mainz-Altstadt** betreffend **Fahrradständer am Wochenmarkt (ÖDP)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Zu 1.

Wie viele Fahrradstellplätze werden für den Wochenmarkt bereitgestellt?

Im Umfeld des Wochenmarktes befinden sich an diversen gut erreichbaren Standorten eine Vielzahl Radabstellanlagen (Vgl. angefügte Abbildung). In unmittelbarer fußläufiger Distanz können hier ca. 200 Fahrräder sicher abgestellt und angeschlossen werden.



Zu 2.

An welchen Standorten gibt es Fahrradabstellplätze?

Siehe 1.

Schöfferstraße	16 Abstellplätze
Staatstheater	56 Abstellplätze
Am Höfchen	24 Abstellplätze
Mailandsgasse	34 Abstellplätze
Liebfrauenplatz	10 Abstellplätze
Seilergasse	4 Abstellplätze
Rebstockplatz	30 Abstellplätze
Fischtorplatz	41 Abstellplätze

Zu 3.

Ist es möglich, zusätzliche Fahrradabstellplätze für den Wochenmarkt bereitzustellen?

In der Vergangenheit hat die Verwaltung bereits weitere Abstellanlagen im Umfeld des Wochenmarktes installiert. Der Ausbau der Radabstellanlagen ist neben vielfältigen weiteren Bedingungen auch an das Freihalten der Flucht- und Rettungswege gebunden. Da diese Trassen offenzuhalten sind, können in den Bereichen auch keine mobilen Radständer aufgebaut werden. Auch wäre der finanzielle und personelle Aufwand für mehrmals wöchentliches Auf- und Abbauen unverhältnismäßig.

Mainz, 28.02.2018

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete